
第２回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話 

＜小島・大浦・梅香崎地区＞ 

【アンケート結果／回答者 23人】 

 

◆市民対話に対するご意見・ご感想 

項 目 ご意見・ご感想 

市民対話について ・いろいろな意見が聞けて勉強になった。 

・活発な意見がたくさん出てよかった。 

・地域の要望が聞けた。 

・一人で考えても答えの出ない問題でも、こういった場で話すと解決

策が出たり、前向きなビジョンが出来たりし、とても建設的だと思

った。 

・長崎市の大きな方針の中で位置付けられた作業ではないことが判っ

た。ぜひ市庁内連携を強めてほしい。 

・讃岐先生のリードが良かった。今はまだ市の縦割り行政などの問題

はあるが、今後、横の連携が高まり、住民も希望と夢のある長崎造

りに協力してやっていきたい。 

・行政担当及び責任者の話が直接聞けた。 

・市民の意見が反映されるかは別として、意見を聞いてもらえる場が

あるのは良いことと思う。ありがとうございました。 

・他の地区の問題等もわかり、よかった。 

・グループが 4人程度なので話しやすい。 

・市役所職員の方・地域住民・他地域の人たち、いろいろな意見があ

り参考になった。 

・参加してよかった。 

・やっぱり縦割り行政だと実感した。今回の意見が少しでも市の方で

考慮して頂けると有難い。 

・この作業の全市的な姿が一度も活かされ、紹介されなかったのが残

念。 

 



項 目 ご意見・ご感想 

公共施設の見直し

について 

・デマンドバスの話をさせてもらったが、地域の道幅に合わせてデマ

ンド乗り合いタクシーでもいいと思う。琴海では電話での予約だ

が、電話（主にスマホに慣れない高齢者の方向け）と併せて、スマ

ホで予約（小・中学生や若い人向け）できるとより便利だと思う。

保育園バスを利用する案が出たが、愛宕自動車学校のマイクロバス

に協力してもらえるといい。 

・長崎市としての将来の展望を検討し、市民へ提案してもらえるとも

っと良いと思う。 

・公共施設の将来を考えるには、教育委員会のウェートが高いので、

是非、教育委員会の話も聞きたかった。 

 


